

Gracial decide con grand slam y Viciado sigue encendido en Japón



La Habana, 26 ago (RHC) El cubano Yurisbel Gracial conectó un grand slam en el duodécimo inning para darle un dramático triunfo a los Halcones de SoftBank en la Liga Japonesa de Béisbol, en la que su compatriota Dayán Viciado disparó dos jonrones y se afianzó como líder de los bateadores.

Con empate a ocho en la pizarra, Gracial, fichado esta temporada de los actuales campeones de la Liga Japonesa, la sacó del parque en duodécimo capítulo, para dejar tendido en el campo a los Leones de Seibu, con marcador final de 12-8.

Según el portal www.beisboljapones.com, el cubano convirtió en el primer jugador del SoftBank en dejar en el terreno al equipo rival con un grand slam en los últimos 19 años.

Resultó el cuarto jonrón de la temporada para el versátil jugador matancero, quien ligó en el choque de 6-3, anotó en tres ocasiones y elevó su promedio ofensivo a 362.

Por su parte, el también cubano Dayán Viciado extendió su dulce momento ofensivo y disparó dos jonrones y remolcó cuatro carreras en el triunfo de los Dragones de Chunichi sobre los Carpas de Hiroshima 11-1.

El exgrandesligas, que pegó en el partido de 5-4, suma ahora 22 jonrones y 83 empujadas y elevó su promedio a 346 para consolidarse como líder de los bateadores en la Liga Central.

Otro cubano que la sacó del parque este domingo fue Alex Guerrero, quien no jugaba desde el 13 de junio, cuando fue bajado del primer equipo de los Gigantes de Yomiuri por baja producción ofensiva.

Guerrero, colíder de los jonroneros la pasada campaña junto al también cubano Alfredo Despaigne (lesionado), no pudo evitar la derrota de los Gigantes 8-9 ante los Tigres de Hanshin, pero archiva ahora 11 vuelacercas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/169975-gracial-decide-con-grand-slam-y-viciedo-sigue-encendido-en-japon>



Radio Habana Cuba